
 

 

 

ＫＤＦかわら版第 11号によせて 
葛飾区歯科医師連盟 副会長 貝塚浩二 

 

連盟 4 年目の本年は、コロナで連盟の活動があま

りなく、広報での写真をほとんど撮りませんでした。 

東京都歯科医師会の写真部も 2 月以来活動していな

い状態です。 

コロナ禍の 9月 14日、自民党総裁選挙が投開票さ

れ、全体（国会議員票＋地方票）534 票のうち、菅候

補 377票、石破茂候補 68票、岸田文雄候補 89 票と

なり、菅義偉候補が自民党総裁に選出されました。

当選にあたり、新首相は「安倍内閣の基本を継続し、

日本を前進させ、“自助・共助・公助と絆”をスローガ

ンに掲げ政策を実行していく。」と意欲を示しまし

た。安倍内閣は 16日午前の臨時閣議で総辞職し、安

倍晋三前首相が 2012 年 12 月に首相に返り咲いてか

ら、7 年 8 カ月余りにわたった第 2 次政権が幕を閉

じました。安倍前首相の連続在任日数は 2822 日、第

1 次政権との通算は 3188日で途切れましたが、いず

れも歴代最長となりました。 

 

 

日大二高同窓による歯科医師の会 

 

今回、５人が初入閣となった菅内閣。初入閣組で

復興大臣に決まったのは、17区平沢勝栄衆議院議員

です。平沢氏は東大生の時、小学生であった安倍前 

 

 

首相の家庭教師を務めていました。東大卒業後、警

察庁に入庁し、1996年、衆議院議員に初当選しまし

た。趣味は「選挙運動」といわれるほどの選挙好きと

して知られています。 

歯系議員の所属派閥は、関口昌一議員は竹下派、渡

辺孝一議員は岸田派、白須賀貴樹議員は細田派、島

村大議員は無所属、歯科医師ではありませんが山田

宏議員は細田派です。島村大議員は私にとって日大

二高の後輩なので、是非頑張って欲しいです。 

日本歯科医師連盟も今後は、新たな展開になる永

田町の情報収集に全力を注ぐことになります。 

歯科分野からすれば期待する人事もありますが、

社会保障・医療の中で歯科医療の新たな政策・事業

を見据え、本会・連盟・学会を連携しての活動が問わ

れてきます。また、堀執行部の今後、情報入り乱れ憶

測を呼ぶ解散総選挙、日歯連盟の次期参院候補者選

定、変わりゆく情勢に逐次求められる連盟対応が問

われます。 

 

 

丸川珠代議員と記念撮影 
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写真で綴る葛歯連盟の一年 

 

新執行部による記念撮影 

 
応援に駆け付けた秋家議員と秋本議員 

 
新春区政報告会での筒井議員 

 

 

夏の移動理事会 亀有・須田にて 

 

平沢勝栄議員 

 

冬の移動理事会で挨拶する青木区長 

 

東京都歯科医師連盟 大越会長 
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         勝俣会長 

連盟総会での報告を静聴する先生方 

 
コロナ渦の連盟総会 

 

連盟予算書の掲示 

 

 

定例理事会での活発な議論 

 

 

 

連盟広報委員会の新たな立ち上げ 
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広報委員会の１年間を振り返る 
葛飾区歯科医師連盟広報委員 片岡博樹 

 

昨年５月末日をもって、４年間務めました社保審

査委員を無事退任することができました。４年間の

体力、精神的な消耗は想像以上で、退任後は４年間

適当に流していた自院の診療、雑務をこなし、歯科

医師会の仕事は保険関係のみだけで勘弁して頂こう

と考えていました。ところがある日、杉山専務から

電話を頂き、連盟の広報委員会を今回から立ち上げ

るため、その委員就任依頼とのこと。さらに、熊倉

常務からメールで仕事の内容のご説明を頂き、あっ

という間に私は逃げ場を失い、委員就任を承諾して

しまいました。 

以前に金町支部の支部選理事で、校医会か連盟の

選択を迫られたときに、私は校医会理事を選ばせて

頂いたので、連盟の仕事はまったく知りませんでし

たし、興味もありませんでした。また、歯科医師会

の連盟広報誌やこの「かわら版」も全く読まずに、

ただ積み重ねていました。今になって、これまで編

集に関わってきた先生方には大変申し訳なく思って

おります。広報の仕事といえば、大学の同窓会誌の

委員をやった経験はありました。しかし、まったく

知らない世界である連盟の広報委員を引き受けるこ

とに対しては少し不安がありました。 

昨年７月の第１回広報委員会に出席しますと、そ

の場には加藤会長はじめ、貝塚副会長、杉山専務、

熊倉常務、奥瀬先生がいらっしゃいました。委員長

は奥瀬先生に引き受けて頂き、新体制での広報委員

会がスタートしました。仕事の内容はこれまで４回

の広報委員会で、かわら版の編集と内容についての

協議をし、それを踏まえてのかわら版の作成です。

また、これまで２回、連盟の移動理事会に参加させ

て頂き、かわら版に掲載する写真撮影をしました。

委員就任前には連盟の活動といえば議員との宴席ば

かりと思っていましたが、実際に参加してみると、

このような場での議員との地道な懇親が、歯科医師

会の発展につながると気づかされました。 

最後になりましたが、今後も役員の先生方、会員

の先生方には多大なご指導を頂くことに深く感謝致

します。 

会 務 報 告 

 

8/7  （金）ＫＤＦかわら版 第１０号 発行 

8/21 （金）高木信明区議との懇談会 開催 

8/24 （月）都連 城東地区連合会総会・時局 

懇談会 出席 

8/26 （水）連盟 第３回三役会・第３回会務 

マニュアル作成部会 

9/3  （木）都連 第４回広報委員会 

9/4  （金）公明党意見交換会 出席 

9/9  （水）連盟 第３回広報委員会 

9/11 （金）連盟 第５回定例理事会 

9/17 （木）秋本とよえ区議、秋家聡明区議との

懇談会 開催 

9/18 （金）自民党意見交換会 開催 

9/25 （金）筒井たかひさ区議との懇談会  

開催 

10/1 （木）都連 第５回広報委員会 

10/14（水）連盟 第４回広報委員会 

10/21（水）平沢勝栄「志帥会」パーティー  

参加 

10/23（金）連盟 第４回会務マニュアル作成 

部会 

10/23（金）連盟 第６回定例理事会 

10/29（木）都連 第６回広報委員会 

11/9 （月）ＫＤＦかわら版 第１１号 発行 

 

 

 


